

# AWNI

## Koramil 0824/02 Arjasa Olah Raga Bersama dilanjutkan Jam Komandan, Danramil Tekankan Netralitas TNI

Siswandi - [ARJASA2.AWNI.OR.ID](https://ARJASA2.AWNI.OR.ID)

Nov 16, 2023 - 12:35



JEMBER – Olah raga bersama militer dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit

KCK) kegiatan yang dilaksanakan di halaman Makoramil 0824/02 Arjasa tersebut diikuti oleh Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa beserta Ny. I Gusti Puti Aria Wibawa dan anggota.



Olah raga bersama yang dilakukan adalah senam aerobik anggota militer dan Persit KCK Ranting 03 Koramil 0824/02 Arjasa dan usai kegiatan senam tersebut dilanjutkan dengan kegiatan didalam ruangan yaitu Jam Komandan.

Pada kegiatan Jam Komandan tersebut, Kapten Inf I Gusti Putu Ariawibawa menyampaikan terima kasih atas kinerja anggota dan dukungan moril ibu-ibu, sehingga tugas satuan hingga saat ini berjalan dengan tertib dan lancar.



Beberapa hal yang menjadi atensi pimpinan Komando Atas menjelang Pemilu 2024 diantaranya terkait penekanan Netralitas TNI, sebagai aparat kewilayah, kita harus senantiasa mempedomani Netralitas TNI tersebut, hal ini hendaknya kita perhatikan dan kita laksanakan bersama-sama, termasuk anggota Persit

KCK Ranting 03.

Kepada anggota saya perintahkan untuk benar-benar mempedomani Netralitas TNI dalam menjalankan tugas kewilayahan serta dimanapun berada, demikian halnya ibu-ibu, saya mohon tidak sembrono menyikapi perkembangan politik, kita tidak usah ikut-ikutan, tidak usah memposting hal-hal yang melanggar atau bertentangan ketentuan dalam Netralitas TNI. Jelas Danramil 0824/02 Arjasa.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa menjelang pemilu ini memang sangat rawan sekali, sehingga para Danramil Jajaran dituntut untuk mampu memberikan arahan terhadap tugas-tugas kewilayahan yang diemban oleh Babinsa terutama, agar senantiasa mempedomani Netralitas TNI. Karena Netralitas TNI Harga Mati. Teges Dandim 0824/Jember. (Siswandi)